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I misteri dell’ufficio lavori pubblici del Comune di Foggia o del nuovo gestore 
dei parcheggi. Siamo su via Tugini. La domanda del giorno è: chi ha eseguito  
i lavori (per conto del Comune) ha sbagliato a prevedere lo scivolo in quel 
punto? Oppure chi ha eseguito le strisce blu per il parcheggio ha considerato 
lo scivolo come qualcosa di inutile?

Quello scivolo che proprio 
non viene considerato...



La sicurezza urbana è uno dei temi più importanti di 
questa campagna elettorale. Almeno per due motivi. Il 
primo riguarda la percezione dei cittadini. Basta chiedere 
per strada se la gente ha paura di camminare e la maggior 
parte risponderebbe di sì. Il secondo motivo è collegato con 
l’idea di legalità. Apriamo oggi uno spazio analizzando i 
principali punti di questa campagna elettorale mettendo a 
confronto i programmi dei candidati.

DI GIANNI GLIATTA



Maria Aida Episcopo è l’unica candidata 
sindaco che nel suo programma vede il 
coinvolgimento attivo dei cittadini. Un 
piano di videosorveglianza che funzioni 
ha bisogno anche di un sistema di 
illuminazione e�ciente. Attualmente la 
gestione e la manutenzione del servizio di 
pubblica illuminazione è stato dato in 
appalto ad Edison Next per nove e anni e 
31 milioni di euro. Il futuro sindaco di 
Foggia dovrà sedersi a tavolino con 
Edison e chiedere di accelerare sulla 
riqualificazione illuminotecnica della 
città. In tema di legalità un punto 
importante è la lotta all’abusivismo 
commerciale. Ma solo nei programmi di 
Giuseppe Mainiero e Ra�aele di Mauro si 
fa riferimento a questo problema che 
attanaglia la città di Foggia. Mainiero 
propone la riattivazione del nucleo di 
Polizia annonaria. In realtà esiste già una 
sezione che si occupa del controllo delle 
attività commerciale: andrebbe 
potenziata. Un’idea interessante arriva 
dal candidato sindaco Nunzio Angiola. Il 
professore di UniFg propone la nascita 
dell’osservatorio comunale per la legalità 
e la lotta alla mafia. Uno strumento 
importante per la promozione della 
legalità attraverso il coinvolgimento delle 
associazioni di categoria, scuole, forze 
dell’ordine e istituzioni.

A L L A  R I C E R C A  D I  P R O P O S T E  
CONCRETE PER FOGGIA
Perché un cittadino si senti sicuro lo Stato 
deve appropriarsi del territorio. La 
criminalità organizzata sfrutta la debolezza 
dello Stato per tenere sotto scacco una 
città intera. Questo è successo negli ultimi 
anni. Adesso più che mai c’è l’esigenza di 
liberare le energie dei cittadini attraverso 
proposte concrete. Questo invece deve 
essere l’obiettivo di un candidato sindaco. 
Leggendo i programmi tutti i candidati 
hanno capito che bisogna potenziare la 
Polizia locale e aumentare la presenza per 
strada. Questo si traduce in un aumento di 
organico e una spesa che ricade sui 
cittadini. Giuseppe Mainiero però nel suo 
programma scrive qualcosa in più. Vanno 
bene i concorsi ma bisogna riportare in 
strada almeno il 70% dei vigili che negli 
ultimi anni hanno assunto mansioni 
amministrative. Altro punto cruciale è il 
sistema di videosorveglianza. Nel marzo 
del 2021 il Comune, in un comunicato 
stampa, a�ermava che in città sono 
istallate 564 di cui 259 operative. Ma in 
realtà pare che le telecamere funzionanti 
siano molte di meno. Su questo argomento 
quasi tutti i candidati scrivono di voler 
potenziare il sistema di videosorveglianza 
ma nessuno si sbilancia su quante 
telecamere dovrebbe avere una città come 
Foggia per far si che i cittadini possano 
dormire sonni tranquilli. 

• ELEZIONI



"Foggiani, prendetevi 
la rivincita dalla 

politica"
“Sono sicuro che la Procura, 
Prefetto e Questore, abbiano 
rafforzato le azioni di controllo 
durante questa complicata 
campagna elettorale, per evitare 
che possa esserci un proliferare 
del voto di scambio, così anche al 
momento del voto nei pressi dei 
seggi elettorali e mi auguro 
persino al Comune, per evitare 
errori nell’inserimento dei dati 
riguardanti il voto espresso dal 
cittadino”.
Il candidato Sindaco di Foggia per 
una coalizione di liste civiche, 
Nunzio Angiola, esprime 
preoccupazione per un clima 
molto teso riscontrato in città 
quando si parla di elezioni, ma è 
convinto che i foggiani daranno 
una bella fregatura a chi li ha 
presi in giro per tanti anni.
“Quelle inchieste, che attendono 
che si compia un percorso 
giudiziario, hanno portato alla 
luce, nel recente passato, la punta 
di un iceberg che emerge dove ci 
sono delle fragilità sociali. Foggia 
è ridotta in questo modo anche 
perché gli elettori non hanno 
avuto il coraggio di voltare pagina 
dicendo di no a chi non si limitava 
a fare promesse elettorali.

Prendere in giro la povera gente, 
promettendo posti di lavoro nelle 
partecipate del Comune o 
occupazioni derivanti da appalti 
per rifare strade o varianti 
urbanistiche per costruire palazzi, 
deve essere solo un lontano 
ricordo. Questa volta i foggiani 
hanno la possibilità di restituire le 
prese in giro che quella parte 
della politica becera ha perpetrato 
ai danni della povera gente. Cari 
foggiani ora potete prendervi la 
rivincita. Dite ai soliti noti che li 
votate, ma poi nel segreto 
dell’urna sprigionate tutta quella 
voglia di rivincita”.

Il candidato Sindaco Nunzio Angiola invita i concittadini 
ad una prova di coraggio e chiede maggiori controlli.



In breve

"La candidata sindaca Maria Aida 

Episcopo insiste nel dare una versione 

totalmente fuorviante della 

composizione del campo largo che, 

oggettivamente risulta essere altro 

rispetto alla novità che i cittadini si 

aspettavano dopo due anni di silenzio e 

commissariamento".

Sono le parole del candidato Sindaco 

di Foggia Antonio De Sabato in 

merito all'invito rivolto alla candidata 

Maria Aida Episcopo per un 

confronto pubblico in piazza. "Ho 

ricevuto la disponibilità di tutti i 

candidati sindaci a partecipare ad un 

incontro pubblico con il popolo 

foggiano, ma lei è l'unica che non ha 

ancora risposto al mio invito" 

conclude De Sabato.

Confronto in piazza? 
Episcopo assente...

Il sottosegretario 
Gemmato a Foggia

Sarà presente a Foggia venerdì 13 

ottobre, alle ore 18 in Corso Vittorio 

Emanuele II, 23 il Sottosegretario al 

Ministero della Salute On. Marcello 

Gemmato, per un incontro e un saluto 

con il candidato sindaco del 

centrodestra Raffaele di Mauro e con le 

candidate e i candidati di Fratelli d’Italia 

alle elezioni Comunali del 22 e 23 

ottobre.



Con una attenta e minuziosa 
attività di polizia con l’ausilio 
dell’ARPA Puglia D.A.P. Foggia e 
coordinati dalla Procura della 
Repubblica di Foggia, i Forestali del 
Nucleo CC F.le di Cerignola, hanno 
proceduto all’individuazione, e 
sequestro di una condotta 
proveniente da un impianto 
industriale atto a scaricare acque 
reflue  industriali nel canale 
Lagrimaro.  
I militari monitorando l’intero 
territorio hanno dapprima 
individuato lo scarico per poi 
risalire alla provenienza e con 
l’ausilio di tecnici ARPA subito 
intervenuti sul posto hanno 
individuato la fonte dello scarico 
procedendo successivamente, 
dopo le dovute verifiche, a deferire 
il legale rappresentante 
dell’opificio e interrompere la 
condotta illecita sottoponendo a 
sequestro le vasche di stoccaggio e 
la condotta da cui si sversavano le 
acque industriali.

• CRONACA

I militari monitorando l’intero territorio hanno dapprima 
individuato lo scarico per poi risalire alla provenienza e 
con l’ausilio di tecnici ARPA subito intervenuti sul posto 
hanno individuato la fonte dello scarico

DENUNCE E SEQUESTRI PER 
SCARICO ABUSIVO DI ACQUE 
REFLUE INDUSTRIALI. 

Nell’attività odierna i militari del 
Nucleo CC F.le di Cerignola e di 
Ascoli Satriano, hanno sottoposto a 
sequestro penale un'area di circa 
200 mq. e hanno contestato reati in 
ragione delle violazioni di cui 
all'art. 124 comma 1 sanzionato 
dall'art. 137 del Testo Unico 
Ambientale. 



Accoglienza di cittadini stranieri che fuggono 
dalle guerre, donne vittime di violenza, 
situazioni di degrado sociale dove le famiglie 
soccombono, anziani in di�coltà, persone 
fragili, servizi alla persona. La solidarietà a 
Foggia è una parola seria, anche perché 
quando i foggiani si muovono in questa 
direzione i risultati sono assicurati. Ma non 
basta. Il Terzo Settore ha scelto la strada del 
coordinamento delle iniziative, della 
cooperazione, della condivisione di progetti 
cercando di agevolare il compito della 
Pubblica Amministrazione. I due anni di 
commissariamento al Comune di Foggia 
hanno, però, complicato la situazione a partire 
dal Piano Sociale di Zona, una valanga di 

milioni di euro fino ad oggi spesi in modo 
sfilacciato, senza una progettazione che 
potessero porre le basi per servizi continuativi. 
Ricordiamo che in questi due anni ha chiuso il 
centro per anziani Palmisano, mentre è stato 
interrotto l’accordo con i nonni vigili, così come 
il Comune è scomparso quando si doveva 
organizzare un supporto di assistenza 
domiciliari nei periodi più critici quando il 
caldo o il freddo eccessivo costringe gli anziani 
a restare in casa. Sono solo piccole tracce di un 
cammino che dovrà essere completamente 
ridisegnato, ascoltando chi fino ad oggi ha 
prestato un servizio il più delle volte come 
volontariato puro. Foggia non può più sbagliare.

Il commissariamento ha 
reso tutto più difficile



AL VIA IL PROGETTO “PERCORSI DI 
AUTONOMIA PER PERSONE CON 

DISABILITA’” GRAZIE AL PNRR 

Sul sito del Comune di Cerignola sono 

stati pubblicati due avvisi pubblici. Il 

primo avviso è rivolto a ricercare, sul 

territorio dell’Ambito Territoriale di 

Cerignola, 12 beneficiari che saranno 

inseriti all’interno di un percorso 

finalizzato all’autonomia abitativa e alla 

formazione professionale e lavorativa, 

supportati da un’equipe altamente 

specializzata.

Il secondo è, invece, destinato al 

reperimento di alloggi che consentano la 

co- abitazione dei beneficiari individuati 

con il precedente avviso. Grazie a risorse 

pubbliche, gli alloggi saranno adeguati 

alle necessità dei beneficiari. Il 

Vicensindaco e Presidente dell’Ambito di 

Cerignola, Maria Dibisceglia, così 

commenta: “Il nostro è progetto grande, 

articolato e che fa soprattutto leva sui 

nostri cittadini disabili. Mi rivolgo a loro e 

alle loro famiglie. So che può spaventare 

l’idea di iniziare un nuovo percorso, ma 

insieme possiamo creare le condizioni 

per rendere concreto il progetto del 

“Dopo di noi” nella nostra Città”

“E’ un sogno – continua il Vicesindaco - e 

come tutti i sogni ha bisogno del buon 

cuore, della sensibilità dei cerignolani: 

chiunque abbia a disposizione un 

immobile non utilizzato può metterlo a 

disposizione per raggiungere questo 

fine. Il Comune si farà carico delle spese 

di affitto, di domotizzazione e di 

ristrutturazione per permettere ai 12 

beneficiari di vivere appieno la loro 

nuova casa”.
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I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...
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T E R R I T O R I O

20
23Zerrillo raddoppia 

le date di Lucera

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Giovani sul 
palco di 

Parcocittà



Le scoperte in "trasferta" 
dell'Università di Foggia



Sono stati presentati  i risultati 
della campagna di scavi condotta nel 
sito archeologico di Campo della 
Fiera, sotto la rocca di Orvieto, dove 
l'Università di Foggia è impegnata 
nelle indagini di un pozzo 
medievale. Le attività, condotte dal 
prof. Danilo Leone, hanno portato, 
nel corso degli anni, a notevoli 
scoperte. Tanti, infatti, i preziosi 
reperti che sono stati mostrati 
durante la conferenza stampa: dal 
sigillo di Filippo il Bello, alle 
straordinarie ceramiche policrome. 

La cisterna, che ancora oggi 
raccoglie l’acqua proveniente dalla 
falda sotterranea, rappresentava la 
riserva idrica del convento 
medievale di San Pietro in Vetere e 
fu utilizzata anche dopo l’abbandono 
del complesso ecclesiastico, nel 
corso dei mercati stagionali che, 
come ricordano le fonti, si 
svolgevano accanto alla chiesa nel 
XV e XVI secolo.
“I numerosi e splendidi reperti che 
oggi abbiamo potuto ammirare sono 
la testimonianza viva e tangibile di 
quanto siano stati  sorprendenti i 
risultati di questa campagna scavi 
nel sito archeologico di Campo della 
Fiera. Grazie all'eccellente lavoro dei 
nostri ricercatori, coordinati sul 
campo dal prof. Leone, questo sito 
archeologico caratterizzato da uno 
straordinario connubio tra storia e 
natura si sta rivelando di una 
bellezza e di un’importanza che 
accrescono ad ogni campagna di 
scavi.

Sito archeologico di Campo della Fiera: 
risultati sorprendenti per la campagna 
scavi 2023. Il Rettore Lo Muzio: grande 

orgoglio per la nostra Università 
protagonista di progetti di 

valorizzazione e fruizione del 
patrimonio culturale e storico del 

nostro Paese



Un progetto di valorizzazione che ci 
riempie di orgoglio non solo sotto il profilo 
della ricerca scientifica ma anche 
didattico. Alla campagna scavi, infatti, 
hanno partecipato i nostri studenti che 
hanno svolto attività di studio e ricerca 
direttamente sul campo a completamento 
della loro formazione maturando 
un’esperienza di alto profilo, che ha 
offerto loro la possibilità di utilizzare i più 
moderni strumenti messi a disposizione 
dalla tecnologia nonché  diverse 
competenze scientifiche che solo una sede 
universitaria di eccellenza come quella di 
Foggia è in grado di offrire." – ha affermato 
il prof. Lorenzo Lo Muzio, Rettore 
dell’Università di Foggia.
Alla Conferenza stampa sono intervenuti: 
il prof. Sebastiano Valerio, Direttore del 
Dipartimento di Studi Umanistici; il prof. 
Danilo Leone, Coordinatore della 
campagna di scavo e Delegato del Rettore 
alla Terza Missione; Gianna Ferrara - 
Studentessa del corso di laurea magistrale 
interateneo in Archeologia. La consistente 
quantità di brocche e forme chiuse per 
contenere liquidi, conferma la peculiarità 
della formazione del deposito, esito di una 
perdita dei vasi nell’atto di attingere 
l’acqua, azione quest’ultima prolungata nel 
tempo fino al suo abbandono.

Questa ipotesi suggestiva è confermata 
dal rinvenimento di ganci, rampini e anelli 
di catena, uno dei quali ancora inanellato 
nell’ansa del vaso, spezzatosi nel tentativo 
di recupero del recipiente. Solo nel caso 
dello strato della prima metà del XIV 
secolo, si può ipotizzare uno scarico 
volontario, avvenuto in concomitanza con 
la peste del 1348-1349, quando il pozzo fu 
abbandonato e smantellato e al suo 
interno gettati la vera e i blocchi della 
struttura oltre a oggetti considerati 
evidentemente contaminati. Tra i 
ritrovamenti in particolare spicca la 
fiaschetta di un pellegrino della seconda 
metà del Duecento che, raggiunto il 
convento, deve aver perso il contenitore 
nel pozzo nel tentativo di riempirlo 
d’acqua. Non mancano poi le raffigurazioni 
legate al bestiario mitologico, come 
grifoni e sirene. Straordinaria, dal punto 
di vista storico, la scoperta, sul fondo del 
pozzo, di una matrice di sigillo in bronzo, 
volutamente frammentata in quattro 
pezzi. Il reperto rappresenta un sovrano 
seduto in trono, fiancheggiato da due 
leoni; indossa una corona con tre gigli ed è 
vestito con mantello e dalmatica con 
maniche bordate di treccia di gigli. Nella 
mano destra tiene un giglio e nella 
sinistra uno scettro terminante con lo 
stesso fiore. La testa copre parte 
dell'esergo. Si tratta di una matrice di 
sigillo della cancelleria regia di Filippo IV 
il Bello (1285-1314).



A PARCOCITTA' DI FOGGIA IN 
SCENA CENTO BAMBINI E 
RAGAZZI DELLE SCUOLE

“Uccelli” è in volo su Foggia, dove si 
poserà sabato 14 ottobre alle ore 
20.30 negli spazi di Parcocittà. La 
pluripremiata produzione di 
comunità della compagnia Bottega 
degli Apocrifi ha interessato quattro 
istituti scolastici del capoluogo 
dauno, coinvolgendo ben 100 bambini 
e adolescenti che saranno in scena al 
fianco degli attori e dei musicisti della 
compagnia.  Il progetto - voluto dal 
Comune di Foggia e sostenuto dalla 
Regione Puglia attraverso il Teatro 
Pubblico Pugliese - rientra in 
“Fermenti di Antimafia” che prevede, 
tra le manifestazioni da realizzare, la 
rappresentazione teatrale ideata dalla 
compagnia teatrale “Bottega degli 
Apocrifi”, che vede la collaborazione 
degli Istituti scolastici l’ITS 
“Notarangelo-Rosati”, l’I.C. “Catalano-
Moscati”, il Liceo Scientifico “A. 
Volta” e il Circolo Didattico “San 
Ciro”. «Il viaggio alla scoperta di 
Aristofane continua a riservarci 
sorprese, perché “Uccelli” è un testo 
di oltre 2500 anni fa che sembra 
scritto ieri. Con i ragazzi ci siamo 
tuffati in un confronto su cos’è una 
città ideale, com’è fatta, quali sono i 

suoi spazi, chi la attraversa, chi la abita; 
le parole di Aristofane c’interrogano 
sull’opportunità di andare o restare, sul 
senso di una democrazia svuotata e sul 
pericolo del potere quando da alla testa», 
afferma Cosimo Severo di Bottega degli 
Apocrifi, regista dello spettacolo che ha 
guidato il percorso di laboratorio con le 
scuole.
L’iniziativa rientra nel più ampio 
progetto “Fermenti di Antimafia”, che ha 
visto decine tra interventi e attività 
vissute nella città di Foggia e in alcuni 
Comuni della provincia, finalizzato ad 
elevare il livello di sensibilità sociale e 
recuperare il valore di comunità 
educante.  
Il progetto, finanziato dalla Regione 
Puglia, vede il Comune di Foggia come 
beneficiario ed ente capofila per tutta la 
provincia di Foggia.  



Doppio appuntamento con Michele Zarrillo. 
A Lucera concerto il 24 e 25 novembre. 

Il concerto di Michele Zarrillo a Lucera raddoppia la data. Il sold out 
registrato in soli tre giorni e le continue richieste da parte di un pubblico 
trasversale e proveniente anche da fuori regione hanno spinto la 
Compagnia “Strumenti e Figure”, organizzatrice dell’evento, ad aggiungere 
la serata del 25 novembre a quella del 24.
Quindi due appuntamenti consecutivi, il venerdì e il sabato, sempre alle 21 
al Teatro dell’Opera.

“Siamo felici di essere riusciti ad accontentare 
i tanti che volevano assolutamente esserci a 
questo evento con un grandissimo artista – 
dichiara il presidente di Strumenti e Figure, 
Francesco Finizio -, che si è reso disponibile 
per una doppietta straordinaria. Guardando 
indietro al nostro debutto, credo che mai 
avremmo immaginato di festeggiare in maniera 
così scoppiettante il nostro 25° di attività 
artistica. Siamo orgogliosi dei risultati 
raggiunti finora e al tempo stesso desiderosi di 
fare sempre meglio”. Il cantautore, musicista e 
compositore romano proporrà i suoi più 
grandi successi accompagnato dalla Melos 
Orchestra diretta dal Maestro Finizio.
In scaletta le celebri “Una rosa blu”, “L'elefante 
e la farfalla”, “L'acrobata”, “Il sopravvento”, 
“Ragazza d'argento”, “Il canto del mare”, “Mani 
nelle mani”, “L'alfabeto degli amanti”, “Su quel 
pianeta libero”, “L'amore vuole amore”, “Io e 
te”, “Soltanto amici”, e altri brani 
indimenticabili, passando per “La notte dei 
pensieri”, che nell’87 gli fece vincere il Festival 
di Sanremo nella categoria “nuove proposte” e 
per l’amatissima “Cinque giorni”, straordinario 
successo popolare e di vendite, presentato nel 
1994 a Sanremo, entrato di diritto tra i classici 
della canzone italiana.



LO ZAC
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CUDINI 
RECUPERA 
RIZZO IN 
DIFESA

CERIGNOLA: VOGLIA DI TORNARE A VINCERE

Inserto sportivo



SABATO ORE 16.15 FOGGIA - BRINDISI

Tre reti in due partite subite dalla 
retroguardia rossonera sono un 
campanello d'allarme che, però, 
non è suonato perchè l'attacco ha 
saputo fare meglio regalando al 
Foggia 4 punti, in perfetta media 
inglese. Ma, coincidenza vuole, 
che la difesa ha accusato un po' il 
colpo quando ha subito uno 
scossone per gli infortuni capitati 
a calciatori che rappresentano per 
Cudini un punto fermo. Uno di 
questi, però, torna disponibile e 
per l'allenatore rossonero è 
sicuramente una buona notizia in 
attesa di fare il punto della 
situazione in vista del derby di 
sabato Zaccheria alle ore 16.15 con 
il Brindisi. Arbitrerà l'incontro il 
signor Emanuele Frascara di

Firenze, con tre precedenti con i 
rossoneri (due vittorie ed una 
sconfitta). Potrebbe tornare a 
disposizione di Cudini anche 
Garattoni, metre Tounkara non è 
escluso che venga convocato. 
Cudini non vuole fallire l'occasione 
di mettere pressione a Juve Stabia 
e Benevento che sentono sempre 
di più il fiato sul collo da parte dei 
rossoneri. Una vittoria con il 
Brindisi significherebbe che un 
eventuale posizionamento sul 
podio del girone C di Lega Pro del 
Foggia non sarebbe più frutto di 
coincidenze fortuite, ma la 
conseguenza di un grande lavoro 
che si sta compiendo sul 
rettangolo di gioco ma anche 
fuori.

DI REDAZIONE

SI INIZIA A SVUOTARE L'INFERMERIA



................................................SODDISFAZIONE 
DOPO LA PROVA 

CON IL BENEVENTO

DI DAVIDE PITEO
Vincere per allungare la striscia positiva 
e mantenere l’imbattibilità, vincere per 
dare valore ai risultati fino ad oggi 
conseguiti e perché no dimenticare 
anche la sconfitta rimedita in Coppa 
Italia. Questi gli obiettivi del Cerignola in 
vista della trasferta di Monterosi, 
trasferta dalla quale le cicogne 
potrebbero anche rientrare in Capitana 
con il bottino pieno, che gli 
consentirebbe di muovere la classifica in 
maniera abbastanza pesante. Chiaro che 
per fare tutto ciò, la selezione ofantina 
dovrà per forza di cose guarire la sterilità 
offensiva da cui è stata colpita, non è 
mistero che il Cerignola ha segnato una 
sola rete, tra l’altro fortuita, nelle ultime 
cinque partite,cosa che per giocatori del 
calibro di: Malcore, Leonetti o D’Ausilio è 
decisamente troppo poco. Il tecnico è 
chiamato a trovare soluzioni, e la squadra 
non deve perdersi d’animo,perché  
potrebbe bastare un attimo per cambiare 
volto alla classifica ed alla stagione, 
ritrovando quella vitalità in zona gol  che 
consentirebbe ai gialloblù di spiccare il 
volo. Come dichiarato dallo stesso  
Filippo D’Andrea alle telecamere di 
Antenna Sud. “C’è rammarico, in 
particolare per le mancanze li davanti, 
diciamo che manca l’ultimo passaggio, 
creiamo tanto, giochiamo bene, facciamo 
quello che il mister ci chiede, diciamo 
che l’ultimo passaggio è la cosa che ci 
manca, però abbiamo la fiducia di tutti ed 
i risultati sicuramente arriveranno, 
bisogna stare sereni e lavorare durante la 
settimana”., sottolinea mister Tisci. 

“Contro il Benevento abbiamo fatto una 
grande gara, è mancato soltanto il 
guizzo finale ma sono molto contento di 
ciò che hanno fatto i ragazzi, sono certo 
che presto ci sbloccheremo. Ho un 
parco attaccanti molto importante e il 
fatto che segniamo poco mi preoccupa 
poco, perché gli attaccanti che ho a 
disposizione si sacrificano molto per la 
squadra. Certo meriterebbero il gol, ma 
per il momento va bene così. Per tanti 
può essere un risultato negativo ma la 
determinazione e l’intensità dei ragazzi 
mi rassicurano”. Ottimismo, fiducia e 
voglia di lavorare settimanalmente, 
questa la ricetta di mister Tisici, che 
nonostante la vittoria manchi dal derby 
con il Brindisi, la squadra è cresciuta 
sul piano del gioco, dimostrando 
un’attitudine sempre più propositiva. 
Passando cosi dalla brutta prestazione 
contro il Sorrento, fino ad arrivare al 
secondo tempo di dominio assoluto 
contro il Benevento.
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